

**Año V, núm 2240 - Miércoles, 20 de Junio de 2007 -
Última Actualización: 08:35h**



No se pierda...



Mínima: 12
Máxima: 28

Previsión

· Titulares del día

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)[Alergias: Besana portal agrario](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Imprimir



Enviar

Enviar noticia a...



Menéame



Digg



Del.icio.us



Fresqui



Yahoo

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.

un estudiante no estaba en las listas y otro olvidó el recibo de abonar los derechos de examen

Canales



Especiales



La normalidad domina el primer día de las pruebas de Selectividad a las que se han presentado 4.100 alumnos en

Granada

19/06/2007 - 17:36

EFE

La primera jornada de las pruebas de acceso a la Universidad se ha desarrollado con total normalidad en el distrito de Granada, donde hoy se han examinado 4.100 estudiantes, según informó el vicerrector de Estudiantes de la Universidad de Granada (UGR), Rafael Díaz de la Guardia.



Los alumnos han realizado a lo largo del día la primera parte de la prueba, común a todos, formada por Análisis de Texto de Lengua Castellana, Composición de Texto Histórico o Filosófico y Análisis de Texto de Lengua Extranjera.

Díaz de la Guardia aseguró que la prueba se desarrolló "con total normalidad" en las sedes de la Universidad de Granada (UGR) en la provincia, salvo incidencias sin importancia como la de un alumno que no se encontraba en el listado de estudiantes con derecho a hacer la prueba u otro que no contaba con el recibo de haber abonado los derechos de examen.

En ambos casos se permitió a los alumnos someterse al examen, ya que se trata de incidencias que pueden ser subsanadas tras la prueba, señaló el vicerrector.

La Universidad de Granada también habilitó un aula especialmente adaptada para alumnos discapacitados, en la que llevaron a cabo la prueba un total de cuatro estudiantes.

Los distintos centros con alumnos discapacitados informaron antes a la Universidad del tipo de minusvalía de estos estudiantes, para que la institución académica pudiera adaptar el aula en función del perfil de cada uno.

Los exámenes, que se prologarán hasta el jueves, se celebran en varias facultades de Granada y en institutos de las principales cabeceras de comarca, además de en Ceuta, Melilla y las ciudades marroquíes de Nador, Alhucemas, Tánger, Casablanca y Tetuán.

Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Telfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#) 



Noticias relacionadas

[· La Selectividad comienza mañana en Andalucía para más de 27.000 estudiantes, de los que el 59,8 por ciento son mujeres](#) 19/06/2006

[· 20 sedes del Distrito Universitario de Granada acogerán a más de 4.000 alumnos a partir del martes para la selectividad](#) 18/06/2006

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada
- e-mail: redaccion@granadadigital.com,
publicidad@granadadigital.com
Tlf.: 958 26 75 84 - C/ San Antón, 73, 3ª Planta,
Granada 18005
Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos